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第 12回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 30年 3月 23日（金曜）午後 1時 30分から午後 3時 15分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 委 員 

田巻委員，清水委員，田村（幸）委員，外内委員，浅野委員，高橋委員，加藤委員， 

渡部委員，野澤委員，樋口委員，廣瀬委員，伊藤委員，竹田委員，三國委員， 

田村（良）委員，関谷委員，田辺委員，菊地委員，佐藤（雅）委員，富樫委員， 

堀委員，小林委員，細川委員，本間委員，渡邉委員，高岡委員，大滝委員， 

後藤委員，井上委員， 松田委員 

出席 30名 

欠席  8名（青木委員，川崎委員，吉岡委員，津吉委員，佐藤（俊）委員， 

南雲委員，藤瀬委員，肥田野委員） 

 

事務局  

【新潟市教育委員会】中央区教育支援センター所長  

【中央区役所】区長，副区長，窓口サービス課長，区民生活課長，健康福祉課長，保護課長， 

南出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

委員 38名中 30名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 「2018年 新潟市の取り組み」について（資料 2018年 新潟市の取り組み） 

 

○ 市長より，「日本一安心な政令市」の確立，持続可能なまちづくりへ新た

な船出として，新潟未来ビジョンの 3 つの都市像に基づいた平成 30 年度の

取り組み及び新潟暮らし創造運動，人口減少に対応した地域づくりについて

説明がありました。 

 ・シニア半わりの予算計上をすることで，他の施策や事業を縮小するなどの

影響があったのかという質問があり，シニア半わりには 2 億円強の予算計

上をしているが，単なる交通支援ではなく，健康づくりやまちなか活性化

にもつながる施策として展開していきたい旨回答がありました。 

 ・中小企業の賃金アップに繋がる育成や活性化のための施策を検討してほし

いという質問があり，新潟県や経済団体等とも連携して施策を検討し実現

していきたい旨回答がありました。 

 ・0 歳児，1 歳児の待機児童をなくす施策について質問があり，多様な保育

ニーズに応えながら，数字に表れない潜在的な待機児童をゼロに近付ける

ため，年度明けから保育園の再編計画を検討する旨回答がありました。 

 ・「千歳大橋を挟んだ信濃川左岸の治水対策」について，早期の工事再開を

要望した件の進捗状況について質問があり，現在検討中のため，現時点で
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報告はできないが，動きがあり次第ご報告したい旨回答がありました。 

 

３ 議事（議長＝田村会長） 

（１）平成29年度 中央区自治協議会提案事業 事業評価書について 

（資料 議 1-1 1-2 1-3 1-4） 

 

○ 「地域活性化部会」浅野座長，「福祉・安心安全部会」渡邉座長，「地域と

学校部会」井上座長，「水辺とみなと部会」外内座長より，平成29年度 中

央区自治協議会提案事業の事業評価書について報告があり，承認されまし

た。 

 

４ 報告 

－－－自治協議会委員活動報告－－－ 

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3 1-4 1-5） 

 

○ 「地域活性化部会」浅野座長，「福祉・安心安全部会」渡邉座長，「地域と

学校部会」井上座長，「水辺とみなと部会」樋口副座長，「中央区自治協議会

だより編集部会」細川座長より，部会等の開催概要及び検討内容について報

告がありました。 

 

－－－各所管課からの説明（報告）－－－ 

（２）平成30年度の中央区予算について（資料 報2） 

 

○ 総務課より，8区全体の配分予算と中央区配分予算の説明があり，中央区

配分予算の対前年比の主な増減理由として，北部総合コミュニティセンター

移転改修事業が挙げられる旨説明がありました。また，中央区の予算の概要

として，特色ある区づくり予算12事業と主な事業1事業の説明がありまし

た。 

 ・移転前後の来庁者数の増減について質問があり，移転前は，1日平均1800

名から1500名と300名の減となっているが，超繁忙期である3月，4月の数

字が入っていないこと，窓口サービス課を新設したことで，ワンストップ

で手続きができるようになったことで，重複算定されていた方が減少した

ことが原因の一つとして考えられる旨回答がありました。 

 

５ その他 

（１）平成30年度 中央区自治協議会開催日程について 

 

○ 会長より，「平成30年度 中央区自治協議会開催日程」について，今年度

は，12月と3月を除いて，毎月の最終金曜日の午後3時を基本として開催して

きたが，来年度（平成30年度）については，総務運営会議で開催頻度も含め

て検討したいと考えているので，開催日程について，不都合などがあれば4



3 

月10日火曜日までに事務局へその旨申し出ていただくよう説明がありまし

た。なお，4月については，会場の都合もあるため， 4月27日金曜日午後3時

から中央区役所５階の対策室にて開催させていただきたい旨依頼がありまし

た。 

 

（２）その他 

 

○ 会長より，総務運営会からの依頼として，前回の自治協議会で情報交換を

行った「ゴミステーションの管理方法など」について，改善したことや改善

に取り組んでいることの事例を引き続き情報共有していきたいため，事例が

あれば，事務局まで情報をお寄せいただくよう依頼がありました。 

 

○ 事務局より，中央区の管理職職員の異動について報告がありました。 

 

６ 閉会 

 

傍 聴 者  5名 

報道機関  1社 

 


